

FDI WORLD DENTAL CONGRESS 2023 KEHRT ZURÜCK ALS PRÄSENZVERANSTALTUNG MIT HOCHMODERNEM PROGRAMM UND NETWORKING-MÖGLICHKEITEN *FDI WORLD DENTAL CONGRESS 2023 RETURNS IN PERSON WITH STATE-OF-THE-ART SCIENTIFIC PROGRAMME AND NETWORKING OPPORTUNITIES*



■ Nach vier Jahren virtueller Veranstaltungen kehrt der Flaggschiffkongress des Weltverbandes der Zahnärzte FDI zu seinem Präsenzformat zurück. Der FDI World Dental Congress 2023, der gemeinsam mit der Australian Dental Association (ADA) veranstaltet wird, findet vom 24. bis 27. September in Sydney in Australien statt und bietet ein hochmodernes wissenschaftliches Programm mit Hunderten von ak-

kreditierten Fortbildungsveranstaltungen und interaktiven Foren. In der umfangreichen Ausstellung des Kongresses können sich Teilnehmende über die neuesten Produkte, Technologien und Trends in der Zahnmedizin informieren.

Forscherinnen und Forscher werden gebeten, bis zum 3. April ihre Kurzfassungen für mündliche Präsentationen oder E-Poster einzureichen, um ihre Originalstudien

oder Fallberichte vor führenden Persönlichkeiten der Zahnmedizin zu präsentieren. Die Abstracts dürfen nur in englischer Sprache verfasst und präsentiert werden, und das Thema muss in eine der folgenden Kategorien fallen: allgemeine Zahnheilkunde, präventive Zahnheilkunde, zahnärztliche Behandlung und restaurative Zahnheilkunde sowie Oralchirurgie, Medizin und Krebs. Interessierten wird empfohlen, die Regeln und

Kriterien im Detail zu lesen, bevor sie ein Abstract einreichen.

Zahnärztinnen und Zahnärzte sollten sich diese Gelegenheit nicht entgehen lassen, um in der pulsierenden und vielfältigen Stadt Sydney mit Kolleginnen und Kollegen Kontakte zu knüpfen und Wissen über Mundgesundheit und Zahnmedizin auszutauschen. FDI und ADA freuen sich darauf, die Kongressteilnehmenden in Australien begrüßen zu dürfen.

Das vorläufige Programm sowie Informationen zu Anmeldung, Anreise und Unterkunft finden Sie unter world-dental-congress.org. ◀

■ After four years of virtual events, FDI World Dental Federation's flagship congress is returning to an in-person format. The 2023 FDI World Dental Congress, hosted jointly with the Australian Dental Association (ADA), will take place from 24 to 27 September in Sydney in Australia and will offer a state-of-the-art scientific programme featuring hundreds of continuing professional education-accredited sessions and interactive forums. Attendees can explore the latest products, technologies and trends in dentistry at the congress's extensive exhibition.

Researchers are invited to submit their abstracts for oral presentations or e-posters by 3 April for the opportunity to present their original studies or case reports in front of leading figures in the oral health community. Abstracts must be prepared and presented in English only, and the topic must fall into one of the following categories: general dentistry; preventive dentistry; dental treatment and restorative dentistry; and oral surgery, medicine and cancer. Those interested are advised to review the rules and criteria in detail before making a submission.

Dental professionals should not miss this opportunity to network and exchange knowledge on oral health and dentistry with peers and colleagues in the vibrant and diverse city of Sydney. FDI and the ADA look forward to welcoming congress attendees to Australia.

The preliminary programme and information on registration, travel and accommodation can be found at world-dental-congress.org. ◀

FDI World Dental Federation, Switzerland
www.fdiworlddental.org
Hall 11.2, Booth N069

AD

29th Dental South China
 International Expo 华南国际口腔展

2024



March - 2024

For the updated show date, please refer to

www.dentalsouthchina.com

Guangzhou, China

China Import & Export Fair
 Pazhou Complex, Guangzhou

Top Dental Show | 行业盛事 博览牙科
 in China

